

# BRIMOB

## Lewat Kegiatan Jumat Berbagai, TNI-Polri Di Purwakarta Terus Bersinergi

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.BRIMOB.NET](http://PURWAKARTA.BRIMOB.NET)

Dec 14, 2024 - 13:04



PURWAKARTA - Dalam berbagai bentuk kegiatan, Sinergi antara TNI dan Polri Di Kabupaten Purwakarta yang selalu digaungkan dan terus dijaga serta diimplementasikan, seperti bakti sosial jumat berbagai.

Kegiatn yang dijalankan oleh Dandim 0619/Purwakarta bersama Kapolres

Purwakarta, dengan menyediakan makan siang gratis bagi masyarakat.

Kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh TNI-Polri di Kabupaten Purwakarta ini, bukan sekedar untuk berbagi makan semata. Tetapi, melalui kegiatan tersebut, diharapkan terciptanya komunikasi antara keluarga besar TNI dan Polri bersama masyarakat.

Wujud nyata perhatian Ibu-Ibu Persit, Bhayangkari dan Polwan kepada masyarakat, menjadi salah satu hal penting dari program Jumat Berbagi, yang direncanakan untuk dilaksanakan setiap hari Jum'at.

Bertempat di kediaman Dandim 0619/Purwakarta, nampak terlihat kekompakan antara TNI dan Polri.

Sejak Kamis siang, Ibu-ibu Persit Kodim 0619 Purwakarta sudah mulai menyiapkan segala kebutuhan untuk program TNI-Polri berbagi, seperti telur ayam yang merupakan hasil dari kandang sendiri yang telah dikumpulkan, mulai direbus.

Begitu pula pernah pernah kebutuhan masak lainnya, disiapkan sedini mungkin. Hal ini dilakukan agar pada hari Jum'at, tidak terlalu banyak yang disiapkan lagi.

Jum'at pagi, dengan menggunakan pakaian kebaya khas Srikandi Indonesia, ibu-ibu Persit Kodim Purwakarta sudah menyibukkan diri. Polwan dari Polres Purwakarta pun tak mau ketinggalan untuk ambil bagian. Semuanya dengan bagiannya masing-masing, sesuai bidang tugas yang dibagikan.

Tidak berselang lama setelah rangkaian ibadah shalat Jumat selesai, satu persatu warga mulai mendatangi Rumah Dinas Dandim 0619/Purwakarta. Tentunya bukan untuk demo, melainkan untuk menikmati hidangan siang yang disiapkan oleh Ibu-ibu Persit dan Polwan.

Ibu-ibu Persit, Polwan dibantu oleh para Danramil dan Babinsa, memberikan pelayanan terbaik dan begitu ramah kepada masyarakat yang datang.

Rasa lelah karena bekerja sejak pagi jadi hilang, tergantikan dengan rasa senang, menyaksikan banyaknya warga yang datang.

Masyarakat pun demikian. Laki-laki, perempuan, tua, muda hingga anak-anak tak lupa mengucapkan terima kasih atas hidangan dan pelayanan yang mereka nikmati. Sembari bercanda, ada juga yang me-request tambahan menu ataupun perubahan menu di Jum'at berikutnya. Ibu-ibu yang mendengar hanya tersenyum mendengar candaan warga yang dilayaninya. Yang pasti, semua berbahagia, mensyukuri rejeki dan berkah dari Yang Maha Perkasa.

Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Inf Ardiansyah mengatakan, ide awal kegiatan ini ketika berbincang santai dengan Kapolres Purwakarta.

"Kita jalankan kegiatan ini, berawal dari obrolan ringan saya dengan Kapolres beberapa waktu lalu. Saat itu, saya sekilas bercerita tentang beberapa program sosial kemasyarakatan yang pernah saya jalankan di Intan Jaya, Papua, saat bertugas bersama Satgas 305 Tengkorak setahunan yang lalu," ungkap perwira TNI yang mendapat julukan Raja Aibon Kogila, Pada Jumat, 13 Desember 2024.

Dari obrolan ringan tersebut, lanjut Dandim, Kapolres ternyata meresponnya dengan positif. "Jadilah kita coba untuk dilaksanakan seperti saat ini. Ibu-ibu bersama Polwan yang menyiapkan masakan dan makanannya. Lainnya anggota Kodim dan Polres yang bantu," ucapnya.

Dandim menyebut, kegiatan ini merupakan kegiatan minggu kedua yang di gelar Kodim 0619/ Purwakarta.

"Karena pada Jum'at sebelumnya dilaksanakan uji coba terlebih dahulu pelaksanaan program ini, dimana kendala dan kekurangan yang dihadapi bisa diperbaiki, akhirnya pelaksanaan saat ini bisa lebih baik. Semua berjalan sesuai rencana," Jelas Raja Aibon Kogila.